

1 「高知県高校生ヘルメット着用推進シンポジウム」を開催

私たちは、8月4日（水）に、高知県内の高校8校（室戸・山田・高知工・小津・高岡・海洋・中村・須崎総合）で、「高知県高校生ヘルメット着用推進シンポジウム」を行いました。その中で、東北工業大学の小川先生にも参加していただき、「どうしたら楽しく、前向きにヘルメットを着用できるか」というテーマで、パネルディスカッションを行いました。



【パネルディスカッションでの意見を紹介します。】

ヘルメットがない人や、格好悪いと思っている人がいるので、マスクのようにヘルメットにもオシャレをしたり、ファッション性を高めるなど工夫し、デザインコンテストなどを開いてはどうか。

着用者には、食堂の割引券などご褒美をあげて、着用率を向上させてはどうか。

まずは、高校生が着用して、中学生や小学生にも着用の大切さを発信すべき。

ヘルメットの効果をあまり理解していないまま着用を促されるので、意識が低いままになっている。ヘルメットの重要性を体験できる取り組みをするべき。

義務化して、まずは着用してもらうようにしてはどうか。



2 「みやぎ高校生サイクルサミット2021」への参加

8月20日（金）には、宮城県が主催した「みやぎ高校生サイクルサミット2021」にリモートで参加しました。

宮城県では、毎年、「みやぎ高校生サイクルサミット」を開催し、高校生の自転車ヘルメットの着用について、いろいろな取り組みや活動が行われていると知りました。

本校のこれまでの交通安全に関する活動を発表し、また、宮城県の高校生のみなさんと自転車ヘルメット着用について、いろいろな話ができて、とても刺激を受けました。

自分たち以外にも、自転車ヘルメットについて活動している高校生がいるということが、わかり励みになる一日でした！



9月に実施した「ヘルメット着用週間」着用データ

日時		9月				
		27(月)	28(火)	29(水)	30(木)	1(金)
普通科・工業科駐輪場	台数	54	40	65	64	61
	着用者数	7	3	8	6	5
	着用率	13.0%	7.5%	12.3%	9.4%	8.2%
階段下駐輪場	台数	19	10	25	26	24
	着用者数	4	2	7	10	9
	着用率	21.1%	20.0%	28.0%	38.5%	37.5%
合計	台数	73	50	90	90	85
	着用者数	11	5	15	16	14
	着用率	15.1%	10.0%	16.7%	17.8%	16.5%

9月でも、着用率が最高**17.8%**と伸び悩む。特に、普通科・工業科駐輪場の着用者数が伸び悩んでいる。

着用しなくても、罰則などがなく、ヘルメット着用の呼びかけにも慣れてきてしまい、着用率が落ち込んでいる。

【ヘルメット着用キャンペーンについて】

ヘルメットの着用率向上を目標に、3人でチームを作り、10月に行われた着用週間にヘルメット着用ポイントを競いました！

ポイントの多いチームや個人は表彰し、景品を贈呈しました。



10月に実施した「ヘルメット着用週間」着用データ

日時		10月				
		25(月)	26(火)	27(水)	28(木)	29(金)
普通科・工業科駐輪場	台数	雨天中止	66	64	62	63
	着用者数		8	11	9	11
	着用率		12.1%	17.2%	14.5%	17.5%
階段下駐輪場	台数		19	23	24	27
	着用者数		3	10	10	11
	着用率	15.8%	43.5%	41.7%	40.7%	
合計	台数	85	87	86	90	
	着用者数	11	21	19	22	
	着用率	12.9%	24.1%	22.1%	24.4%	

階段下駐輪場では、最大で**43.5%**の生徒がヘルメットを着用している日があった。

徐々にではあるが、着用者が増えている。着用率が**24.4%**と9月の着用率よりも、**6.6%**向上している。

※10月は、ヘルメット着用率が向上しました。特に、階段下駐輪場の着用率は**43.5%**もありました！1月にもヘルメット着用週間および、ヘルメット着用キャンペーンを予定していますので、ぜひヘルメットを着用して参加してください！